

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A.Simpulan**

Berdasarkan urain dan analisi data diatas dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Mutu Pendidikan Agama Islam di MI. Roudlotus Sibyan Sowan Kidul Kedung Jepara sudah cukup bagus karena dalam 8 standar mutu sudah mencapai 3 yang terpenuhi yaitu standar isi, standar kelulusan, dan standar pendidik dan tenaga kependidikan dan sudah mempunyai Program-program kegiatan peningkatan mutu Madrasah, seperti Program KBM, Pelaksanaan KBM, Menyusun Laporan, dan Sarana prasarana pendidikan.
2. Peran serta Masyarakat dalam peningkatan mutu Pendidikan Agama Islam di MI. Roudlotus Sibyan Sowan Kidul Kedung Jepara, adalah dengan pengadaan Jimpitan, memberikan sarana dan prasarana sekolah, penyediaan tempat pembelajaran, memberikan bantuan untuk ekstrakurikuler, menyediakan konsumsi bagi guru, pelaksanaan rapat dan partisipasi dalam pengawasan anak.

#### **B.Saran**

Tanpa mengurangi rasa hormat kepada semua pihak, diharapkan dari studi penelitian ini dapat disempurnakkan dikemudian hari dan menjadi acuan dalam penelitian selanjutnya. Sehingga peran serta masyarakat dalam peningkatan mutu pendidikan agama Islam di MI akan semaki meningkat.

Adapun saran yang dapat saya sumbangkan :

1. Kepada guru rumpun PAI : untuk selalu membimbing siswa dalam praktek ibadahnya dengan baik sesuai tuntunan Islam terutama untuk menyeimbangkan tujuan kognitif, afektif dan psikomotorik.
2. Bagi kepala madrasah, hendaknya memperhatikan mutu pendidikan dari segi inputnya diantaranya input sumber daya manusia dengan melakukan seleksi bagi peserta didik baru, menambah sarana dan prasarana serta merekrut karyawan tata usaha guna terciptanya mutu pendidikan yang baik.

### **C.Penutup**

Dengan mengucapkan puji syukur *Alhamdulillah* sebagai tanda syukur penulis karena berkah, rahmah dan hidayah serta karunia Allah SWT tersusunlah skripsi ini dan semoga bermanfaat bagi penulis khususnya, bagi pembaca dan pihak-pihak yang terkait pada umumnya.

